

Ministro Undurruga: "El Fondo de Infraestructura es, probablemente, el sistema de financiamiento de obras más importante del Estado de Chile en los últimos años"

Nivel Nacional, MOP

22/07/2015 17:10:00 | Así describió el titular de Obras Públicas el nuevo sistema de financiamiento de infraestructura que estudia el Gobierno, en el marco del Tercer Foro entre Chile y la Unión Europea realizado este miércoles en Santiago. La idea busca valorizar toda la cartera de obras y proyectos concesionados por el Estado y, con ello, financiar nueva infraestructura.



[Ver imagen ampliada](#)

"El Fondo de Infraestructura es, probablemente, el sistema de financiamiento de obras públicas más importante del Estado de Chile en los últimos años, comparable con el Sistema de Concesiones". Así se refirió el Ministro de Obras Públicas, Alberto Undurruga, a la nueva propuesta que estudia el Gobierno para financiar nuevas obras de infraestructura en el país, esto, en el marco del III Foro Chile - Unión Europea realizado este miércoles en Santiago.

El Secretario de Estado explicó que "se trata de traer a valor de hoy lo que valdrán las concesiones el día de mañana y cobrar un arriendo por ello. Los cálculos más conservadores cifran en 20 mil millones de dólares el valor de las obras de infraestructura concesionadas por el Estado, fondo que podría usarse para financiar nueva infraestructura mediante distintos mecanismos, de garantía, de préstamos, de subsidios, de emisión de bonos".

Y agregó que "tenemos planificado hacer una presentación en conjunto con Hacienda sobre el fondo a la Presidenta durante septiembre y estimamos presentarlo al Congreso durante este año para tenerlo aprobado en 2016. De esta manera, podremos contar con esta fuente extra de financiamiento para hacer que la misma infraestructura financie nueva infraestructura".

El objetivo, dijo la autoridad, es "resolver algunos déficits productivos que tenemos en el país; desde lo económico, aumentar el PIB potencial o las capacidades de crecimiento que tiene Chile; y desde lo social, terminar con la desigualdad territorial que se da por falta de infraestructura en varias regiones".

En la jornada, el Ministro Undurruga también invitó a las empresas extranjeras a invertir en el país: "Estamos planteando una cartera de inversiones que viene a ser un salto similar al que se hizo en los años 90, cuando se crearon las concesiones y se dio un salto importante en infraestructura, y ya tiene obras específicas, como la licitación del Aeropuerto de Santiago, donde el consorcio que se lo gana es uno que gestiona el aeropuerto de París, las distintas carreteras, el embalse Punilla, es decir, una cartera sobre los 13 mil millones de dólares en concesiones, por lo que es muy importante poder contar y seguir contando con inversionistas extranjeros que confían en Chile y lo hacen porque su economía es estable, porque sus instituciones son sólidas y porque el sistema les da un conjunto de garantías".